

CLARTÉS

et reflets DE LA VERRERIE DE PORTIEUX (VOSGES)

" TRANSPORTER DES MONTAGNES "

Quand je vois, au Baptême, les deux yeux minuscules et déjà si vifs d'un enfant qui s'éveille à la vie et au mystère grand-ouvert de sa destinée humaine et divine...

Quand je vois, au mariage, les quatre yeux des nouveau époux, étincelants d'un amour nouveau, total, absolu, regardant de haut et sans peur, avec le sourire, les inévitables difficultés du ménage à venir...

Quand je vois, dans une réunion d'étude, de réflexion ou de loisirs, 8, 10, 12 ou 20 yeux de jeunes (ou de plus âgés) interrogateurs, chercheurs, brillants de curiosité ou d'intérêt, devant un problème de l'existence à résoudre ou une beauté de la création à admirer...

Alors, je retrouve
— toute ma confiance dans ma tâche
— toute mon espérance pour l'avenir de la Verrerie.

Non... tout n'est pas encore « éteint »
la vie quotidienne et son abrutissement n'ont pas, définitivement, tout détruit, tout étouffé, tout enterré...

Cette lourde vie quotidienne qui « tourne-en-ronde »
— pour l'homme

entre le lit, le banc de la halle ou le bureau, la table du repas, le bois à fabriquer avec de courtes poses agrémentées d'une cigarette, d'une chopine, d'un coup d'œil au journal, d'un coup d'oreille au poste...

Cette lourde vie quotidienne qui « tourne-en-ronde »
— pour la femme

entre le lit, la cuisinière, la boque du lavoir, la boîte à couture ou la baraque à lapins, avec de courtes poses, agrémentées d'un air tendre de radio, d'un furtif bavardage à la coquet pendant les commissions ou d'une brève évasion dans de quelconques « Confidences ».

Il suffirait pour « éclairer » tout cela
pour le transformer, peut-être, en mieux
pour le rendre moins brutal et plus transparent
de si peu de choses =

- + 2 sous d'enthousiasme
- + quelques grammes de confiance
- + une once d'audace
- + un brin de poète.

Au total = Très peu de choses...
mais tout avec cela (comme un levain) tout est changé
la vie la plus banale devient merveilleuse... mais oui...

Le Seigneur disait encore mieux : « avec de la foi, gros comme un grain de senevé, vous transporterez montagnes ».

Cette foi, c'est moi qui suis chargé de la semer à profusion.

ce sont tous les chrétiens de la Verrerie qui veulent la transmettre.

Et si, avec la foi, on peut transporter des montagnes Y a pas de raison qu'on n'arrive pas à transporter, aussi, la VERRERIE.

Bernard TSCHAEN
— Votre Prêtre —

UNE VRAIE BONNE ANNÉE

- Ça ne se souhaite pas...
- Ça « se » fait...
- jour après jour - en 1958 -

L'Equipe de « CLARTÉS »

